----Message d'origine----

De : Émilie Fournier]

Envoyé: 5 septembre 2013 22:14

À : mine-apatite-sept-iles

Objet : mémoire

Je suis médecin à l'urgence de Sept-Iles depuis maintenant deux ans. Je suis abasourdie de constater les avancés du projet d'une mine d'apatite en bordure de la ville. Cette mine aura à coup sur un impact majeur sur la santé de notre population déjà lourdement éprouvée par les maladies pulmonaires, cardiaque et le cancer. Les possibles avantages pécuniers d'un tel projet ne justifieront jamais la mise en jeu de la santé des citoyens de Sept-Iles... En outre, les écosystèmes fragiles de la baie de Sept-Iles et du Lac Rapide seront chamboulés, pour de nombreuses années, sinon à tout jamais. Comment être d'accord avec la certaine acidification de notre réserve d'eau potable?

Je suis en total désaccord avec ce projet.

Dre Émilie Fournier